
 

Protokoll Hauptversammlung der Deutschen FD Klassenvereinigung 
Steinhude,  28.08.2015, Beginn 20.15 Uhr 

 
 
Vor Beginn der Versammlung wurde festgestellt, dass alle Teilnehmer rechtzeitig über die 
Homepage der FD KV von dem Termin der Versammlung Kenntnis erhalten haben. Zur 
vorgesehenen Tagesordnung sind keine weiteren gewünschten Tagesordnungspunkte 
hinzugekommen. Tom Greten hat die Leitung der Versammlung übernommen. 
 
TOP 1 Begrüßung 
Die Teilnehmer der Versammlung wurden vom Versammlungsleiter begrüßt, Nichtmitglieder 
der Deutschen FD Klassenvereinigung wurden eingeladen, ebenfalls an der Versammlung 
teilzunehmen, aber darauf hingewiesen, dass sie im Falle einer Abstimmung nicht 
stimmberechtigt sind. 
 
TOP 2 Feststellung der Beschlußfähigkeit 
 
Durch die Einladung auf der KV Homepage ist die ordnungsgemäße Einladung der 
Mitglieder erfolgt. Die Versammlung ist damit beschlußfähig. 
 
TOP 3 Verlesung und Genehmigung des Protokolls der Jahreshauptversammlung 2014 
Das Protokoll wurde von Tom verlesen und anschließend ohne Gegenstimmen genehmigt. 
 
TOP 4 Bericht des Vorstandes 

 Bericht Schatzmeister: 
- z.Zt. haben wir 245 Mitglieder, davon zwei Vereine (Dießen und Alpsee), 7 

inaktive Mitglieder und 236 aktive Mitglieder 
- Kassenbestand momentan ca. 9.710,57 EUR 

 Bericht 2. Vorsitzender: 
- aktuell findet eine von der FD-KV und der IFDCO initiierte Umfrage statt, ob 

überhaupt das Thema großer Spi weiter verfolgt werden soll, Auswertung und 
evtl. eine Entscheidung dazu wird zur Intern. HV während der EURO in Umag 
erfolgen 

- innerhalb der deutschen FD-KV findet dazu momentan eine schriftliche Umfrage 
statt (mit Bulletin an jedes Mitglied versendet), es wird gebeten, dass so viele 
Stimmen wie möglich abgegeben werden, damit wir als Vorstand der deutschen 
KV bei der Abstimmung in Kroatien mit einem kräftigen Votum der deutschen FD-
Segler auftreten können  

 Bericht 1. Vorsitzender: 
- Die WM 2016 in Steinhude wird maßgeblich vom HYC ausgerichtet und der Club 

ist Mittelpunkt der Veranstaltung.  
- Es werden 70-130 Boote erwartet, die bei Bedarf auf benachbarte Clubs aufgeteilt 

werden. 
 

 
TOP 5 Bericht des Kassenprüfers 
Ein Kassenprüfer für 2014 wurde nicht bestimmt. Neuer Kassenprüfer bzw. Prüferin für die 
Jahre 2014 und 2015 ist Jeanett Günther. 
Trotz mehrmaliger Aufforderungen hat der Kassenprüfer für 2013 (Kurti Müller) die 
Unterlagen immer noch nicht an den Schatzmeister zurück gesendet. Es wird nunmehr um 
sofortige Erledigung gebeten. 
Künftig setzen wir für die Kassenprüfung und Rücksendung der Unterlagen eine Frist von 
vier Wochen ab Erhalt der Unterlagen. Es wird gebeten, diese Frist unbedingt einzuhalten, 



damit die wichtigen Kassenunterlagen jederzeit bei unserem Schatzmeister zur Verfügung 
stehen. 
 
 
TOP 6 Entlastung des Vorstands 
Nicht notwendig, da keine Wahlen durchgeführt werden. Die nächsten Neuwahlen finden zur 
IDM 2016 in Leipzig statt. 
 
 
TOP 8 Verschiedenes 
 

 Bereich Kommunikation reibungslos von Marc Strittmatter an Sami Leitl übergeben, 
großen (!!!) Dank an beide 

 unsere Aktion mit den beiden Promo-Booten wird fortgesetzt, aber Überlegung 
seitens des Vorstandes künftig nur ein Promo-Boot einzusetzen, da insbesondere der 
zeitliche Aufwand für Instandhaltung und Organisation zu hoch ist, es soll quasi aus 
„zwei Booten ein Boot“ gemacht werden, dieses Boot soll dann aber möglichst 
hochwertiger sein 

 die Versammlung hat sich vehement dafür ausgesprochen, die Regelung mit zwei 
regattafähigen Booten beizubehalten (u.a. auch vor dem Hintergrund der WM 2016 in 
Deutschland), zur Verstärkung der finanziellen Ausstattung der KV wurde die 
Schaffung eines „Promo-Schweins“ (Sparschwein) angeregt, welches dann auf 
großen Regatten von geneigten/gewillten Personen (müssen nicht alleine FD-Segler 
sein) befüllt werden kann 

 Vorstand wurde beauftragt zu klären, wie wir als Klassenvereinigung im Rahmen der 
Förderung des FD-Segelsports Gelder einwerben können, Renè Richardt (GER 233) 
hat sich bereit erklärt, u.a. mit dem DSV diese Problematik zu klären 

 Abstimmungs-Procedere in der IFDCO, Tom hat darüber berichtet, dass die alte 
„Selbstbestimmung“ der IFDCO abgeschafft werden soll, dafür sollen künftig 
Mitgliederbefragungen durchgeführt werden, eine entsprechende technische 
Umsetzung wird gegenwärtig geprüft 

 
 
 
 
Der Vorstand gab dann wie gewohnt einen Ausblick auf die nächsten Jahre: 
 
- IDM 2016 Leipzig, Cospudener See, Termin 29.09. – 03.10.2016 
- IDM 2017 Kiel, Anfrage von der Kieler Woche liegt vor, ob wir im Rahmen der KW 

unsere IDM durchführen wollen 
- IDM 2018 Süden?? 
 
 
- WM 2016 Deutschland, Steinhude, HYC, Termin 20. – 28.05.2016 
 
- WM 2017 Russland, St. Petersburg, St. Petersburg Yacht Club, Termin ?? 
 
 
 
 
 
Die Hauptversammlung endete um 21.35 Uhr. 
 
 
 
 


